

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Invertidos 270.000 euros en la renovación de la pavimentación de cuatro calles de Fontellas

*La Presidenta Barcina ha conocido el resultado de los trabajos, en los que el Gobierno de Navarra ha invertido 188.000 euros*

Martes, 23 de septiembre de 2014

La Presidenta de Navarra, Yolanda Barcina, ha visitado este martes Fontellas con motivo de la reciente renovación de la pavimentación de cuatro áreas de la localidad. Se trata de la Avenida de Tudela, la zona más próxima a la carretera de la calle Grupo Secarrales, la plaza de la iglesia y la calle Cortes de Navarra.

La inversión total asciende a cerca de 270.000 euros. El Gobierno foral ha sufragado el 70% del presupuesto subvencionable con 188.000 euros, a través del Plan de Inversiones Locales 2009-2012.

Junto con la Presidenta, el área ha sido visitada por el consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza, y el alcalde de Fontellas, Andrés Agorreta, y representantes de las empresas Cintec S.L., encargada de la dirección de obra, y Arian, responsable de la ejecución de los trabajos.

### Principales actuaciones

En la Avenida de Tudela se ha ejecutado una acera de losa pétreo en la margen derecha, con un ancho de 2 metros, además de la canalización del alumbrado público, del colector de recogida de pluviales y la correspondiente señalización.

En el Grupo Secarrales se ha construido una acera de losa pétreo de un metro de ancho y se ha afirmado y extendido el pavimento asfáltico. Asimismo, se ha mejorado la



La Presidenta Barcina corta una cinta en la avenida de Tudela acompañada por, de izda. a dcha., Pérez, Agorreta y el consejero Esparza.



La Presidenta Barcina y el resto de autoridades recorren la plaza de la Iglesia.

canalización del alumbrado público y la tubería de recogida de aguas pluviales de la zona más próxima a la carretera, conocida como la zona de portales.

Por otro lado, en la plaza de la iglesia se ha puesto un nuevo pavimento de baldosa, de diferente tono según sea calzada o acera. Además, en la zona del frontón se ha repuesto el pavimento con hormigón.

Finalmente, en la calle Cortes de Navarra se han renovado las dos aceras, cada una con un ancho de 80 centímetros, con losa pétreo. Igualmente, se ha colocado una capa de rodadura de pavimento asfáltico, se han construido la canalización del alumbrado público y cruces, y se han instalado sumideros sifónicos.

En total, se han realizado 540 metros de canalización para alumbrado, 330 metros de tubería para el saneamiento de pluviales, así como 7 unidades de pozos de registro, que permiten conectar una red con otra.